



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

INFORMAN SOBRE HACIENDA. Los titulares del Ministerio de Hacienda, Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores, Viceministro; señor Ricardo J. López, Ministro

y Dr. Manuel Alfredo Novoa Flores, Viceministro, explicaron ayer aspectos relacionados con la inflación y la devaluación monetaria nacional.

Exponen solución a presupuesto U.

Para resolver el problema universitario sobre el presupuesto alegado por el alumnado y rectoría, fue planteado un aumento de la escolaridad.

El Ministerio de Hacienda tuvo recientemente reunión con las autoridades universitarias y delegación del alumnado, después de una manifestación, según se dijo, habiéndoseles explicado la imposibilidad financiera de proteger las pensiones expuestas, porque el Estado no tiene los recursos económicos necesarios ni adecuados para solventar esas peticiones.

Cada alumno de la Universidad de El Salvador le cuesta al país unos mil 700 colones al año, y ya se ha hablado con las autoridades universitarias de una cuota más alta de escolaridad.

Así lo manifestó ayer el Ministro de Hacienda don Ricardo J. López, al referirse a que en ningún momento se ha dicho en forma oficial, que las cuotas de los estudiantes de la Universidad de El Salvador (Nacional), se incrementarán. Puedo asegurar, afirmó el Ministro, que ya hemos hablado seriamente con el

—Pasa a la página 54—

Producir combustible a base de agua, intentan

Resultados alentadores se han obtenido en experimentos para producir un combustible carburante, elaborado a partir del agua.

Explica uno de los expertos dedicados a esta labor, el Br. Antonio Bardí Choto, que se ha estado tratando de desarrollar un combus-

tible semejante desde Agosto del año pasado, y después de numerosos ensayos se ha llegado a producir una sustancia de consistencia entre sólida, líquida y gaseosa, de la cual finalmente se puede obtener el combustible.

Después de varios exper-

—Pasa a la página 26—

Diputados no asisten a entregar su Presupuesto

Los diputados dejaron burlados ayer a los titulares de Hacienda y periodistas, al no presentarse a entregar el Proyecto de Presupuesto del Organismo Legislativo.

Los señores diputados no llegaron a la cita previamente convenida. A las nueve de la mañana los representantes de los medios informativos fueron citados para presenciar la entrega del Proyecto de Pre-

supuesto de la Asamblea, pero a las diez y cuarenta minutos, el propio Ministro señor Ricardo J. López pidió disculpas a los periodistas, por la vana y larga espera.

Posteriormente los Vice-ministros de Hacienda, Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores y Dr. Manuel Alfredo Novoa Flores, se unieron al Ministro J. López para explicar a los pe-

—Pasa a la página 24—

Rechaza las críticas contra Rivera Damas

Explicación al contenido que el Arzobispo de San Salvador dio a su homilía sobre la matanza de la Zona Rosa, envía el sacerdote Roberto Amílcar Torruella.

Como Director Gerente de los Medios de Comunicación Social del Arzobispado, hace consideraciones a lo que llama tono

mordaz con que ha sido refutado el prelado.

La nota recibida, dice: "San Salvador, 2 de Julio de 1985. Señor Director LA PRENSA GRAFICA, don José Dutriz, Presente.

Muy estimado señor Director:

Esta Secretaría de los Medios de Comunicación

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes

EDUCATIVO. El Cnel. Jesús Cáceres, Subdirector de la PH, informa que la pequeña granja avícola que funciona en ese cuerpo tiene carácter educativo y para mejorar la dieta alimenticia del personal.

"Dr. Fidel Chávez Mena" se llamará una escuela rural

"Dr. Fidel Chávez Mena" será nominada la Escuela Rural Mixta del cantón El Zapote Abajo de Ayutuxtepeque.

Los padres de familia que en asamblea general manifestaron el deseo que la escuela sea nominada con el nombre del ex Canciller y actual Ministro de Planificación, dijeron, que ello será un ejemplo para el alumnado por los méritos del funcionario.

Se refiere que la petición

—Pasa a la página 25—

Menor inflación en A.L. muestra el país

El Salvador registra un índice inflacionario menor que en los demás países de América Latina.

La moneda salvadoreña es de las más sólidas de Centro América, es lógico que no vale dos cincuenta frente al dólar, pero es fuerte cambiariamente hablando.

Así lo expresó ayer el Ministro de Hacienda don Ricardo J. López, al responder a preguntas de los periodistas acerca de la inestabilidad de nuestra moneda frente al dólar.

¿Cómo puede pretender un país peque-

ño como el nuestro mantener una moneda fuerte? se preguntó. Eso es una ilusión, se contestó.

Pero sí, una moneda sólida si la comparamos con el comportamiento de otras monedas de países grandes y económicamente hablando poderosos, como el caso de Bolivia, Japón, Argentina, y ahí nomás, expresó, tenemos el ejemplo palpable de Guatemala, que se decía, que el valor de su moneda era uno a uno frente al dólar, y si se observa lo que ha pasado al quetzal en los últimos ocho meses, ve-

—Pasa a la página 25—

CCE destituye a personal técnico

Personal técnico de computación y del Departamento Financiero, fue despedido ayer por los miembros del Consejo Central de Elecciones, CCE.

Así lo afirmaron varios de los afectados, que se presentaron a nuestra redacción para denunciar el hecho de que son empleados a quienes se les había dejado en forma permanente para el trabajo de elaborar el Registro Electoral y el documento electoralario, "pero por ciertas diferencias políticas entre los altos funcionarios del Consejo", éstos decidieron

—Pasa a la página 26—

No se adueñan de cargos dicen despachadores

Miembros directivos de la Asociación Mutualista de Despachadores de Buses negaron ayer que se hayan perpetuado en los cargos.

En comunicado hecho circular ayer, manifiestan que el periodo de la actual junta directiva concluye el próximo 12 de Enero del 86. Mencionan asimismo el Art. 18 de los Estatutos que dicen: "Los miembros de la Junta Directiva serán electos en Asamblea general de socios, para un periodo de dos años; pueden ser reelectos, para un nuevo periodo más, si la Asamblea así lo estimare".

De lo anterior se desprende que es totalmente infundado que los miembros de la junta directiva

—Pasa a la página 26—



CON SINDICALISTAS. Miembros de la Junta Directiva de la Asamblea Legislativa, se reunieron ayer con los dirigentes del sindicato Primero de Mayo, quienes entregaron un pliego de peticiones, en donde solicitan rebaja del 50 por ciento del precio de servicios de luz, agua, productos de consumo básico y transporte. Aspecto de la reunión en la Asamblea ayer.

Integran Patronato de Facultad de Química

Quedó integrado el pasado fin de semana el Patronato de Colegas y Amigos de la Facultad de Química y Farmacia de la Universidad de El Salvador.

El patronato trabajará por la reestructuración cultural, científica y económica de la Facultad de Química y Farmacia, para lograr como objetivo final que dicha facultad continúe formando químicos farmacéuticos de alta calidad, que luego podrán incorporarse a los diferentes sectores de la profesión en esa rama.

El Comité Organizador del Patronato, consciente de la necesidad impostergable de promover la superación profesional, según

se informó, ha designado a profesionales representativos de cada sector en el patronato, que trabajarán para lograr el objetivo trazado desde el comienzo.

Los miembros del patronato fueron nominados durante Asamblea General celebrada en el Colegio de Químicos y Farmacéuticos, con una numerosa asistencia de profesionales que mostraron gran entusiasmo al escuchar la exposición que hizo el Comité Organizador.

Los organizadores exhortaron a todo el gremio químico-farmacéutico para que apoye al patronato, que trabajará por la superación del mismo gremio.

—Pasa a la página 26—



FUNDAN PATRONATO PRO FACULTAD. Ha sido integrado el Patronato de Colegas y Amigos de la Facultad de Química y Farmacia de la Universidad de El Salvador, en el que están representa-

dos los distintos sectores vinculados con dicha rama profesional. El Patronato trabajará por la reestructuración cultural, científica y económica de la Facultad. En la gráfica, miembros del Comité Organizador.